



## Inicia la discusión de la Reforma Eléctrica en la Cámara de Diputados

Hoy inició la sesión de Comisiones unidas de Puntos Constitucionales y de Energía, se retomó esta sesión para iniciar con la discusión del dictamen de Reforma Eléctrica, hasta el momento en los cambios que se pueden advertir al dictamen hay 9 de las 12 propuestas que hizo la alianza Va por México que integran PAN, PRI y PRD. La sesión de estas Comisiones unidas se trasladó al pleno de la Cámara de Diputados a fin de que estuvieran todos los legisladores presentes, cabe destacar que a pesar de que las Comisiones están integradas por cierto número de legisladores, ahora pueden entrar otros que quieran estar presentes en este debate. [[HERALDO RADIO](#)]